

Hallo, liebe Kunstfreunde,

ab Sonntag, den 23. Juli 2023 stelle ich unter dem Titel "Reisefieber" eine Reihe von Watercolors im Kreuzkloster Gemünden aus. Die Ausstellung beginnt im Rahmen des Klosterbergfests.

Meine Ausstellung ist die Fortführung der Ausstellungsreihe, die vor der Pandemie bereits regelmäßig stattgefunden hat und durch Corona leider bis jetzt unterbrochen war. Ich hatte die Veranstaltungen damals kuratiert.

Die jetzige Ausstellung ist als Dauerausstellung angelegt und läuft -wie die Ausstellungen vor Coronaunter dem Oberbegriff "ars gimundi". Die ausgestellten Bilder werden fortlaufend ausgetauscht.

Am Sonntag, 23. Juli 2023 werde ich in der Zeit von 13.00 bis 15.00 Uhr in der Ausstellung anwesend sein.

Im festlichen Rahmen des Klosterbergfestes hoffe und freue ich mich darauf viele Freunde in meiner Ausstellung begrüßen zu können 😉

Ausstellungsort:

Kloster der Barmherzigen Schwestern v. hl. Kreuz, 97737 Gemünden a. Main, Kreuzstraße 3. Hauptgebäude 2. Stock, im Bereich der Seniorenwohnungen. Lift ist vorhanden.

Der Ausstellungsort ist auch vom Festbetrieb aus zu erreichen.

http://www.kreuzschwestern.de/index.php/veranstaltungen-menue/411-2019-07-21-klosterbergfest